
PlantaDoce.

Empresa

Los profesionales de Clínica de la Fuente se incorporan al servicio de cirugía del Hospital del Rosario

La decisión tomada por la empresa de cirugía se ha llevado a cabo para integrar los servicios del grupo en un solo espacio.

PlantaDoce
20 nov 2017 - 12:22

El equipo de profesionales de Clínica de la Fuente se incorpora al nuevo servicio de cirugía plástica en el Hospital Nuestra Señora del Rosario, dirigido por el doctor Antonio de la Fuente. La decisión se ha llevado a cabo para integrar y ampliar los servicios de la compañía en un solo espacio.

De este modo, **las áreas de cirugía, tratamientos médicos, consultas y aparatología quedan integradas en un mismo espacio** con el objetivo de lograr una atención “más cómoda, eficaz y personalizada en beneficio de sus pacientes”, según explica Clínica de la Fuente en un comunicado.

La nueva dirección será el Hospital Nuestra Señora del Rosario, que está situado en el número 53 de la calle del Príncipe de Vergara, en Madrid. Clínica de la Fuente es uno de los principales centros de cirugía estética y plástica en España. **La empresa está dirigida por Antonio de la Fuente González, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid.**